

Die Flames schreiben Fernsehgeschichte



Am Sonntag, 14. Februar, beginnt um 11 Uhr in der Eishalle Zuchwil das 4. Liga-Duell HC Bätterkinden Flames gegen Bütigen – Seien Sie Teil des Spiels, seien Sie Teil von „SF bi de Lüt“!

EISHOCKEY

Die Schweizer sind Spitzenreiter im Alu- und PET-sammeln, im Schokoladenverzehr und ebenso im internationalen Ski-Zirkus (zumindest manchmal...). So viel ist klar. Doch auch punkto Vereine weist die Schweiz eine Dichte auf, wie wohl kein anderes Land. Diesem Thema hat sich im letzten Jahr „SF bi de Lüt“ angenommen und eine Doku-Reihe über die Vereine der Schweiz gestartet. Mit grossem Erfolg. Es scheint, als ob die Sendung bald ihren Höhepunkt erreichen wird und zwar genau am 14. Februar. Dann nämlich wird „SF bi de Lüt – Vereinsgeschichten“ in unsere Region, genauer zum Eishockeyclub “Bätterkinden Flames“ kommen! Bereits seit gut drei Wochen wird der 4. Liga-Club von Kameras begleitet und porträtiert. Nicht nur die Tatsache, Teil einer so erfolgreichen Sendung sein zu dürfen ist für die Flames toll, auch erhält jeder von ihnen einen hochaktuellen Flames-Kalender.

Am Sonntag, 14. Februar, beginnt um 11 Uhr in der Eishalle Zuchwil das 4. Liga-Duell HC Bätterkinden Flames gegen Bütigen – Seien Sie Teil des Spiels, seien Sie Teil von „SF bi de Lüt“!

Vor, während und nach dem Spiel wird noch so Einiges laufen. So wird auch die fast schon legendäre Guggenmusik Schrottofoniker aus Bätterkinden aufmar-

schieren und mit ihrem Repertoire die Spieler, Zuschauer und natürlich das Fernsehteam unterhalten. Während sich die Flames auf dem Eis hoffentlich zu einem



Höhenflug der Extraklasse hinreissen lassen, wird dies die Festwirtschaft im kulinarischen Bereich auf jeden Fall tun. Für zusätzliche Stimmung wird das eigens hierfür geschaffene Cheerleader-Team des Gym Center Emme sorgen. „Der Liga-Zuschauerrekord liegt in der 4. Liga momentan bei 800. Wir hoffen, diesen zu knacken“, sagt Heinz Tanner, Vorstandsmitglied der HC Bätterkinden Flames. Die Vorfreude im Club über dieses doch sehr besondere Spiel sei wirklich riesig. Auch das Schweizer Fernsehen wird vor Ort

sein und das Geschehen mitverfolgen. Wie sich die Spieler vor der Kamera beweisen, können Sie, liebe Leser, gerne selber überprüfen –

am 5. März um 20.05 Uhr auf SF1

BÄTTERKINDEN FLAMES
SF bi de Lüt
Vereinsgeschichten
präsentieren am
14. Februar 2010, 11.00 Uhr
4. Liga-Meisterschaftsspiel
im Sportzentrum Zuchwil
HC BÄTTERKINDEN FLAMES
vs.
HC BÜETIGEN

Unterhaltung mit:
Schrottofoniker Bätterkinden
Cheerleader
Festwirtschaft

BÄTTERKINDEN FLAMES
www.bc-baetterkinden.ch

